



DER BISCHOF VON LIMBURG

Dr. Georg Bätzing

18. Januar 2021

Sehr geehrte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,  
liebe Schwestern und Brüder,

das Jahr 2021 ist wieder ein sogenanntes Superwahljahr. Neben der Bundestagswahl wählen sechs Bundesländer – darunter Rheinland-Pfalz – neue Landesparlamente, in Hessen und Niedersachsen finden Kommunalwahlen statt.

Auch das Bistum Limburg wählt zwischen dem 1. März und dem 30. April die neuen Mitarbeitervertretungen. Ich möchte Sie in zweifachem Sinne für diese Wahl motivieren: Natürlich ist es wichtig, wenn Sie Ihre Stimme abgeben, die Legitimität eines Wahlergebnisses lebt von der Wahlbeteiligung – aber die Arbeit in der MAV braucht vor allem Menschen, die bereit sind, sich zur Wahl aufstellen zu lassen.

In den großen Herausforderungen, vor die uns Corona gestellt hat, im Ordinariat wie in den Außenstellen, haben wir erlebt, wie wichtig es ist, als Dienstgemeinschaft zusammenzustehen. Nur im fairen Ringen miteinander war es möglich, das richtige Maß an Einschränkungen und Regelungen zu finden. Dafür möchte ich beiden Seiten der Dienstgemeinschaft noch einmal meinen Dank aussprechen.

Die Arbeit der MAV ist unerlässlich für unseren Dienst. Unterstützen Sie sie mit Ihrer Stimme bei der anstehenden Wahl. Und vielleicht prüfen Sie für sich doch einmal, ob Sie sich nicht aktiv als Kandidat beteiligen möchten.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

+ Dr. Georg Bätzing  
Bischof von Limburg